

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Philippi Meyens von Coburg aus Francken Chiromantia Medica

May, Philipp

Dreßden, 1670

VD17 VD17 3:301920E

Ad eundem

[urn:nbn:de:bsz:31-229135](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-229135)

Der Grauen Ewigkeit / was er durch sei-
ne Rüh /
In dieser Deutungs Kunst erfahren spath
und früh /
Er fahre ferner fort mit seinem andern Sa-
chen /
Die noch in dieser Kunst uns können fertig
machen /
So wird sein Ruhm hiedurch bis an die
Sterne gehen /
Und bey der Nach Welt auch in vollen
Wachsthum stehen.

Dieses überfandte dem Herrn Ver-
fertiger zu schuldigster Freund-
schaffts Bezeugung /

Samuel Stricke.

Ad eundem.

Für Phœbus Tempel war an Eingang dis
zulesen /
Mensch kenne dich doch selbst: ob Chilon
nun gewesen /

Der

Der diß zu erst gesagt / obs aber hab er
dacht /

Des Thales weiser Sinn / es wird sehr
hoch geacht.

Wird diß nun hochgeacht / und der so wollen
lehren /

Daß man sich kennen soll / so seyd ihr mehr
zu ehren /

Weil ihr ein Mittel lehrt / wodurch man
kan verstehen /

Wie man beschaffen ist und sein Gemüth
ersehen.

Auch was uns nahend sey / wie ich den gern
gestehen /

Was mir begegnet ist / und was ich izund
sehen /

An meinem liebsten Freund ; ihr hat zuvor
gesagt /

Worüber viele noch / doch viel zu spät ge
klagt.

Lehrt doch was mehr hievon ! dann Euch soll
Ehre bleiben

Wey der gelehrten Schaar / die Euer Lob
wird schreiben /

In

Ino Buch der Ewigkeit / worinnen sind
gestelt /

Die sich verdient gemacht umb die gelehrte
Welt.

Dieses Wenige entwarff zu
schuldiger Dienst-Bezei-
gung

Joachim Christian Neuschen /
an der hochl. teutsch-gesinneten
Genossenschaft der Hoffende.

An
Die Herrn Buchhändler /
Hochgeehrte Herren.

WIch dem viel aus ihren Mitteln
mich wegen meiner versprochenen
Chiromantia Curiosa erinnerung ge-
than/so bericht ich hier auff/das Johann
Simon Fiecke von Hall des Aussenblei-
bens halber Schuld sey. Dann der-
selbe ohne meine Vorberwust/ehe ich mei-
ne Chiromantiam Medicam wegen des
Engel- und Holländischen See-Kriegs
aus